

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

im Namen der CDU Fraktion stelle ich folgenden Antrag:

Die Stadt Schortens richtet einen Fachausschuss zum Themenkomplex Demographie ein. Dieser vollwertige Ausschuss wird nach Wahlergebnis besetzt und bereitet alle Themen, die den Bereich Nachhaltigkeit und demographische Entwicklung betreffen, für die jeweiligen Fachausschüsse vor.

Begründung:

Die Stadt Schortens steht in mehreren Bereichen vor grundsätzlichen Entscheidungen. Wie in allen anderen Städten auch, wird die Veränderung des Altersdurchschnittes der Bevölkerung zwangsläufig wesentlicher Aspekt von Entscheidungen sein. Beispielhaft seien genannt: Wohnraumentwicklung, Städteplanung, Aqua-Toll, Sportplätze, Kinderbetreuung etc.

In fast jedem Thema spielen die Aspekte Nachhaltigkeit und Demographie eine wichtige Rolle, um Fehlentwicklungen für die Zukunft zu vermeiden. Aus unserer Sicht werden in den jeweiligen Fachausschüssen die einzelnen Themen sehr detailliert bearbeitet. Und das ist auch richtig so. Dennoch halten wir es für geboten, in die Einzelentscheidungen auch die Gesamtsicht und damit die Vernetzung einzelner Themen stärker zu berücksichtigen und zu vernetzen.

Wird also über die Ausweisung neuer Bauplätze und die Bauleitplanung diskutiert, sollte dringend auch untersucht und betrachtet werden, in welchen Gebieten unserer Stadt das nicht nur planerisch möglich ist, sondern auch demografisch sinnvoll ist.

Aus unserer Sicht kann ein vorgeschalteter Ausschuss, der das Thema ausschließlich unter den Aspekten Nachhaltigkeit und Demographie betrachtet, wertvolle Hinweise und Empfehlungen für die Arbeit im Fachausschuss geben.

Mit freundlichen Grüßen  
Axel Homfeldt  
(Fraktionsvorsitzender)